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第六百四十一次會 

—九五三年十一月二十三3星期一午復三時在.《2约舉伃 

主席：Mr. H . H O P P E N O T ( 法 蘭 西 ） 

J i t 席 f :下列各阖代表：智利、中國、哥命比 

亞、丹麥、法蘭西、希臘、黎巴嫩、巴基斯坦、蘇 

維埃瓧會主義共和阈聯盟、大小'列顦及北愛爾蘭聯 

合王阖、美利堅合衆阃。 

臨時議程(S/Agenda/641) 

一通過議程。 

二. 一九五三年十月二十六日日本駐聯合阃常 

任觀察員爲遞送一九五三年十月二十四日 

H本外務大臣關於日本申請爲阖睽法院規 

約當事阃事之來電致祕窨長函(S/3126 )。 

=.—九五三年十一月六日聖馬利諾共和阈外 

交郎部長爲聖馬利諾申請爲國際法院規約 

當事阖事致秘窨長函(S/3137 )。 

四.指派特里亞斯特總督問題： 

(a)—九五三年十月十二日蘇維埃社會主 

義共相阖聯盟常任代表致安全理事會 

主席函(S/3105 )。 

通過議程 

議@通遇。 

—九五三年十月二十六H日本駐聯合國常任 

觀察員爲遞送一九五三年十月二十四H日 

本外務大臣蘭於日本申請爲國際法院瀕約 

當事國事之來電致祕書長函（S/3126) 

― . 主 席 ： 我 提 饞 依 照 現 有 的 先 例 ， 將 日 本 所 

提的申請[S/31 2 6]交予理事會的専家委員會審議。 

決定如银。 

一九五三年十一月六日聖馬利諾共和國外交 

部部長爲聖馬利諾申請爲國際法院荥約當 

事國事致秘書長函（S/3137 ) 

二.主席：蘭於聖馬利諾的申請，我也提議依 

照先例將此項申請[S/313 7 ]交予理事會的專家委員 

會審議。 
決定如铱。 

三 . 主 席 ' 安 全 理 事 會 和 大 會 最 好 能 在 本 屆 大 

會結束之前對這兩項申請先後作一'决定。本屆太會 

定於十二月八日拮束，因此我將請專家委員會對這 

兩項申請儘早審議。 

指派特里亞斯特總督問題（绩前） 

四 主 席 ： 我 請 美 利 堅 合 衆 國 代 表 就 程 序 問 題 

發言。 

五. M r . L O D G E (美利堅合衆國）：三個星期前 

[ 第 六 三 四 次 會 議 ] 和 再 早 十 天 以 前 [ 笫 六 二 八 次 會 

議]，安全理事會'决定延期考廬此一項目。當時所以 

探取這個決定，乃因當畤各方正努力求得公平的解 

決方銮。自那時候起，各方又鼈績協商。我們希望 

在不久的將來，可以完全議定確實的辦法，使籩偭 

問題可以澥决。最近的發展很便我們得到鼓勵。 

六. 因此我提議安全理事，把這個問題延到十 

二月八日至十五日那個屋期之S來審議，確切的日 

期由主席去決定。 

七 . 主 席 美 國 代 表 依 據 理 事 會 暫 行 議 事 規 S U 

铕三十三條第三項請求將本日議程項目延期至另一 

大約確定的日期再行審議。 ' 

八. 旣然巳經提出延期的固定時限，這個問題 

現在就可以加以討論。有沒有人想就美阈代表的提 

議發言？ 

九. M r . V Y S H I N S K Y ( 蘇 維 埃 瓧 會 主 義 共 相 國 

聯盟）：很對不起，我還是不能接受Mr. Lodge剛饞 

提出的建議。美阖代表說：特里S斯特自由區的命 

運現正由若干方面進行欧商；近來的事實使人希望 

這一種協商可以有固定的桔果。 

— 〇 . 卽 使 情 形 的 確 如 此 ， M r . L o d g e 所 說 的 

協商眞能有確切的耪果，我們以爲這並+會使目前 

的問題有任何改變；因爲這一種協商只會有一锤目 

的，就是對於特里55斯特自由區最終的分治,也就是 

對於一九四七年二月十H對義相約的永久擱置，求 

得一個協議。 

— ― . 因 此 ， 自 那 些 想 耍 將 對 義 和 約 永 久 擱 置 

的人看來，若干^面正在進行協商的事實和協商成 
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功的希望都是非常重耍的事。但是，我們如果是站 

在合法的立場上，'我們如果假定凡是已經訂桔的條 

*v都必缜遵守，而就目前的情形而言，這個由美利 

堅合衆阖、英聯王阖、法蘭西等一共二十一個國家 

訂拮的條約，卽對義和約，自然也必須遒守，那麼 

上述兩點便並不如此重要了。因此我認爲這些斑由 

完全不成理由。 

—二.我耍請你們以幾分鐘的時間來聽我以蘇 

聯代表的地位說萌這個問題的意見。 

—三.安全理事會將一個多月以前藓聯所提闆 

於指派特里5?斯特總督的建議[第六二五次會議]屡 

次延期審議。因鎵屨次延期審議，因爲安全理事會 

—直有葸地堅持延期審議此一問題，因爲安全理事 

會的拖延，甚至可以說是阻撐的態度，我們目前饞 

有這些困難。 

— 四 . 我 們 目 前 所 看 到 的 許 多 困 難 ， 也 就 是 

M r Lodge &綞提到的許多困雜，反足以表示閼於 

此一問題目前B引起了一槿非常危險的倩勢。 

一五.三阖現在仍極力設法使安全理事會延期 

審議此一問題，不但耍避免在安全理事會裏討論這 

個問題，而且耍避免探取實施對義和約的第一個步 

驟，甚至在毫無理由地拖延許久之後，仍探取這種 

態度。=阖的這種立場不伹未能使特里亞斯特所發 

4；的緊張情勢餒相下來，更不能便目前跡象巳甚明 

顯將來可能非常險惡的新緊張局面緩和下來，如依 

尤其遒去數日内事態之演變看來反而便局面更加緊 

張。 

— 六 . 自 從 蘇 聯 提 議 安 全 理 事 會 應 考 廬 指 派 特 

里S斯特自由區總督以來巳經不Jh—個月了。蘇聯 

提案的目標何在，而且有什麼意義呢？我想蘇聯提 

案的目標與意義都是不言自明的。蕺聯提案可能是 

特里55斯特問題眞正和平廨決的第一步。蘇聯提案 

可能將特里亜斯特變成舆正自由與民主的區域，便 

其政府眞能在此一非常重耍的南歐地區維護和平與 

安全。 

— 七 . 我 們 已 餒 指 出 三 個 西 方 國 家 對 於 特 里 亞 

斯特自由區的政笫勢將便對義相約蔡個崩潰。他們 

的政策所根據的文件包括下列諸項：一九四八年三 

月二十日的聲明 1， 一 九 五 三 年 十 月 八 日 美 阖 聯 

王阖的聲明 2。 

閲安全理事會IF式紀錄，第三年，一九四八年,"V月 

補耱，文件S/707。 

— 八 . 我 們 B 經 有 好 幾 次 指 出 ： 此 種 政 笫 構 成 

違犯民主基本原則之行爲，而民主基本原靱爲特里 

S斯特間題満意解決方案的唯一基礎。 

— 九 . 我 已 經 屢 次 提 請 注 i t— 個 事 實 ， 就 是 對 

義相約此一部分如不實施，刖不幸的後果必難避免， 

因爲特里S斯特自由區所有人民，義大利與南斯拉 

夫人民以及所有愛好和平人民對於特里S斯特間題 

和平廨決的熱切希望，皆將因而打破。這些人民都 

切盼此種解决方案之實現。 

二 〇 . 我 們 巳 經 指 出 ： 此 一 谣 域 各 阖 之 間 已 經 

發生的街突影饗我們至深且鉅，而這些銜突是否可 

以涫除，全視特里55斯特問題是否能依照和約廨決。 

此種街突涫除之後，該區域的許多不擇手段的侵略 

分子和鼓動暴動的的分子就不再有鼓動極端愛闼主 

義和民族仇恨的藉口，南歐的和平與弒際安全也就 

可以免受威脅了。 

二一. 我們已經請大家注意上述種種事實；有 

—點現在還要再強調，就是一九五三年十月八日的 

聲明有一種非常不幸的影響。這個聲明可以說是火 

上添油。這個聲明等於鼓動大家不要理會和約與和 

約中的重耍政治規定。 

二 二 . 一九五三年十月八日的聲明等於請大家 

根本對相約置之不顧，一切行動都好倮和約根本就 

不存在一樣。這個聲明等於答應5助進行反和約運 

動的分子——也就等於反對和約中規定爲特里亞斯 

特問題解决方案基礎之和平與民主原朋。 

二三. 這就是十月八日英聯王阖與美利堅合衆 

阖聯合聲明的拮果。這侗聲明根本就不會有坷的桔 

果，因爲這個聲明公然違犯對義和約，面且違背我 

們在對義《I約之下所共同撙負的依照條約規定解决 

特里亞斯特問題的義務。十月八日之聲明之後，趣 

之還有好幾次聲明，討論如何將特里S斯特變成軍 

事基地。 

二 四 . 美利堅合衆阖費盡心力，想把特里S斯 

特變成軍事基地。這不但公然違犯對義和約，而且 

會更引起侵略野心。那些本來就想要廢除和約中有 

鬮 部 分 ， 而 且 耍 鼓 動 反 動 的 國 家 主 義 分 子 的 復 仇 愴 

緒一一這些人想把特里亞斯特放在北大西洋隼圑控 

制之下，藉以解決特里ffi斯特問題——的人們，也 

將因此可以得到鼓勵。 

二 五 . 北大西洋集阒是侵赂性質的集圑；其目 

標與用意極其顯明，不容疑問。這一點我現在也不 

2袞闼國S部公報(美利堅合衆國）第二十九卷，第七百 

四十七狨，一九五三年十月十九日，原本第五二九頁。 



必来詳細論述；我只想提起一點，就是美利堅合衆 

阖最近和佛朗哥法西斯政府簽訂的協定。這一個協 

定更可以證明佛朗哥現在已餒找到了歸宿。鑒於北 

大西洋集阒之目標與工作之侵略性質，法西斯主義 

者^Mt大西洋集M可以說是相得益彰。 

二六. 因篱有防衞的需耍這個憤常藉口，特里 

S 斯 待 自 由 區 已 經 逐 漸 瘦 成 外 的 軍 事 根 據 地 ， 而 

且改筠的速度每年都在加緊。但是逞個藉口並沒有 

也並不能欺騸任何人，因爲事實非常淸楚，不容否 

懿。事實是頑固的束西，不容我們忽視，而依照事 

實，目前我們必资處理的問題無非是特里亞斯特區 

域被人用來當作反對蘇聯與人民民主阈家的軍用基 

地鎗鏟中的一環，而且是很重耍的一環。 

二 七 . 因爲探取若干種步驟的結果，歐翔該一 

區域產生了一種不正常的而且無可容忍的局勢一一 

也就是我們現在正在安全理事會裹加以考廬的威脅 

*平與國睽安全的局勢。這些步驟的目標與內容都 

是 以 我 所 謂 反 特 里 S 斯 特 和 反 人 民 的 政 策 爲 根 據 

的，而這種政策正好是英美最反動的分子總的反民 

主侵赂政笫的一部分。 

二八. 特里亞斯特不但並沒有變成一個自由區 

一一繮是完全可能的，而且是完全合法的，因笃這 

不但完全符合對義和約的規定，而且可以促進和平 

一一反而成了政治仇恨的火熱的油鍋。這是不容否 

認的事實。這個可驚的事實沒有人隱瞞得住，我想 

也不會有人眞想設法隱瞞。 

二九. 有一家美國银紙說起這問題，曾用一個 

恰當的比喩，名之爲"Pandora的盒子"，就是Pandora 

貯存躕物的盒子。我們如果記住這故事就會認篱上 

面所說都是極自然的事。這裏的寶貴鱧物便是反對 

民主厫則的運勖。英美的Pandora不肯以民主政治 

爲11物；她對特里亞斯特自由區呒贈的觼物是鼓勵 

鑌武主義；挑撥南斯拉夫與義大利間的街突；加強 

键方的民族仇恨與不満的愔緒。而本來應該贈锾的 

觼物是什麼呢？應該促進特里亞斯特自由區居民之 

間彼此&善意與合作。如果是嚴格遵照對義和約的 

規定，這本來是最切實際的政策。無論如何，這是 

簽訂對義和約的二十一個婢家心目中的目標。 

三 O . 西 方 三 闼 關 於 特 里 亞 斯 特 的 政 策 ， 在 歐 

洲的那一郎分表現於下述事實：就是這個政笫一直 

有系統地而且不斷地對立蕙深遠、崇尙和平民主、以 

建立具正民主的特里亞斯特自由區爲目的之ff劃， 

加以破壊。 

三 一 . 目前特里S渐特的情形究竟是怎樣的？ 

目前特里S斯特的情形是不是容許安全理事畲探取 

不鬮心的拖延態度，不去設法尋求廨決方案，使此 

種緊張狀態得以終lh，使目痢緊張的政治局勢不致 

於造成極其危殆的幾乎不可避免的結果？任何人如 

果沒有盲目，都可以看到自政治方面說，特里亞斯 

特的政治局勢是很緊急的局勢。 

三二. 安全理事會上一次開會把特里亞斯特問 

題延期審議，到現在巳經三個星期了。這三個5期之 

內發生了什麼事情？當初不是有人吿訴我們，說是 

延期審議之所以有必耍，是因爲在這期間可以舉行 

初步討論,俾就和卒解決此一問題的最好辦法，求得 

協 議 嗎 ？ 我 已 經 指 出 ： 五 之 間 正 在 設 法 求 得 協 議 

的"和平解決方案"事實上是不合法的。這種解決方 

案是違背對義和約的,而對義和約中的有關部分,並 

無一個阖家加以廢 lh或修改。這五個阈家單獨成立 

的協定，無諭其結果如何，總是不合法的，蘇聯政 

府不能承認*È是合法的約章。這種協定是一種反對 

對 義 和 約 的 不 正 當 的 陰 謀 。 但 是 ， 個 協 定 目 前 還 

沒有成立，而預期的锆果，就是在特里S斯特區建 

立某種和平秩序，也未見有什麼跡象。 

三 三 現 在 我 們 把 這 侗 問 題 延 期 到 五 ^ 會 議 之 

後審議。五阖會議同樣是不合法的。而五國會議又 

延期審議此一問題，耍等到五嚙之間先有協議，成 

立某種諒解；這也是不合法的。但是，他們現在並 

沒有得到任何協議。在過去兩星期内，特里S斯特 

究竟發生了一些什麼事呢？這兩眉期內不但在特里 

亞斯特，而且在義大利相南斯拉夫都有不幸的事愔 

發生。 

三 四 + "月六日，在特里亞斯特、羅馬、伯爾 

格來得、米蘭、都林、熱那亞、巴勒摩、巴里以及若干 

其他地方都發生了許多騒亂情事。愛好和平的人民 

被人開槍射擊，死傷頗衆。安全理事會的代表安靜 

地坐在這裏（或是並不坐在這裏），希望安全理事會 

之外的所有爭執都可以解決妥善，所有不愉快的情 

事都可以涫除，這侗問題也眞能和平解'决；但是，同 

時上述的事倚便發生了。安全理事會褢所用的漂亮 

辭令，在十一月六日上述各各地發生的事情裹透露 

了眞正的意義。 

三五.紐約時報所載自南斯拉夫發出的報吿指 

出上述騷亂倚事乃由義大利^面鼓動，其目的在於 

對五阈會議加遯力。各阖對於此一會議所作的準備 

各不相同。有人鼓動騷亂情事，另外有些人划靜颧 

此種騷亂撩事的結局如何。 



三 六 . 關於此事英阖泰晤士報於提及特里亞斯 

特及義大利發-牛的暴動事件相似之處時，曾稱此種 

相似之處使人懐疑法西斯時代奮恨之復萌，使人「e】 

想 到 第 二 次 大 戰 中 義 利 爲 敵 國 時 的 情 形 。 紊 晤 士 

報此論，絕非出諸偶然。 

三 七 . 我認爲這可以確切地證明三個西方阖家 

對此問題的政笫结果不可避免地會使法西斯主義復 

起。這是一個客觀的事實。我們就是承認英美集團 

的反動分子並沒有故意支助法西斯主義之復興，但 

是 因 爲 目 前 特 里 亞 斯 特 及 其 他 各 地 的 發 展 受 人 鼓 

勵，義大利的法西斯主義確巳復萌，這仍是一個事 

賁。 

三 八 . 義大利、南斯拉夫及特里亞斯特一九五 

三 年 ^ ~ 月 六 日 發 生 的 事 目 前 雖 似 不 若 當 初 那 樣 緊 

張，但是也沒有消失得毫無痕跡。問題的癥結仍是 

英聯王阈與美利堅合衆阈企阖實行特里亞斯特分 

治。這是特里亞斯特區域各種騒亂不安的主翌原因。 

三 九 . 現在他們正設法尋求各種折屮辦法，來 

實現特里亞斯特分治的訐割。他們對五阈兪議抱很 

大的希望。五^會議的目的是満足輿論的要求一一 

如果舆論有所耍求的話。 

四 〇 同 時 他 們 正 探 取 各 種 辦 法 ， 訓 練 替 察 如 

何對平民自遠處開检。他們因爲耍爲這一種毫無理 

由 的 搫 平 民 製 造 理 由 ， 要 爲 警 察 的 野 蠻 行 勖 ， 例 

如在教堂觼拜中检擊教徒，检擊游行的學生等等找 

—種藉口，因此乃發出許多完全揑造的報吿書，說 

是游行者曾向英國及美國軍隊投擲石塊，甚至手榴 

彈和自製炸彈。 

四一.卽使這是事實，也不過是表示英聯王61 

和美凼的佔領軍隊佔領該地雖然巳餒八年，仍未能 

建立其權威。 

四 二 所 有 這 些 步 驟 ， 其 用 葸 究 竟 何 在 ？ 用 軍 

隊來對付居民，其用意難道不是耍鎭遯厲有反對者， 

鈸壓所有對於非法瓜分特里5&斯特以遂西方國家反 

動分子的針劃、將對義和約完全擱置、胆 lh建立名 

符其實的特里亞斯特自由區的企阖而表示反對的人 

民麼？這穉辦法不但沒有利便自由展的鼈篛存在與 

發展，反而盡力便它發展成爲英美的軍事基地，爲 

北大西洋集圑又增加了一個根據地。 

四三.听以其中的目標便在此。這是陰謀反對 

待里亞斯特自由區，因此也就是陰謀反對南歐相平 

與安全之鞏固。三個西方國家一一也就是這種陰謀 

的主使者——現在正盡力實現此種目標。自敝阖政 

府看來，他們在特里亞斯特玩弄的把戲是非常危險 

的，可以威脅到所有愛好和平人民的利益，最先便 

威脅到特里亞斯特、南斯拉夫《1義大利人民的利 

四 四 邱 吉 爾 爵 士 ; ^ 九 五 三 年 ~ f * " 月 十 日 在 

市 政 廳 舉 行 的 倫 敦 市 長 宴 會 中 說 他 對 於 義 大 利 入 

ft南斯拉夫人之間彼此之嫌隙頗或遺铖。所有愛好 

和平的人對此點定必認爲遣慽，而且事實上也都烕 

覺 遺 慽 。 但 是 ， 我 們 耍 請 問 ' 義 大 利 人 和 南 斯 拉 夫 

人之間爲什麼會有嫌隙呢^ 

四 五 這 問 題 是 不 難 囘 答 的 。 我 們 不 要 忘 掉 三 

偭西方阈家目前的努力只是要便一方面一一譬如詆 

是南斯拉夫一一可以満足，而另一方面——譬如詆 

是義大利——划吃虧。他們也可能設法使義大利満 

足而便南斯拉夫吃魅。換句話說，我們對現在所提 

出的蹦於特里亞斯特的步驟作一種最客觀的解释之 

後，所得的結論便是：無論有意無意，這三阈所作 

之努力勢將使南斯拉夫與義大利之間原來利害矛盾 

之處成爲正面之街突，便原來的矛盾更加劇。 

四六. 紐 約 時 報 在 " 邱 吉 爾 籲 請 特 里 S 斯 特 極 

端份子保持平靜"一篇新閡稿中曾引邱吉爾先生對 

爭端區域甓*附相人物的呼籲，其中請他們切勿亂 

動，一舉一動都缉合法。這種呼籲本身卽足以證明 

特里亞斯特掎勢之險惡。黨棍們巳經露面了，邱吉 

爾B經有向他們呼籲之必耍。他們可以說是已經開 

始行動；同時也有人和他們對敵。眞正的內戰爆發 

在卽。 

四 七 . 同時，依照美國報紙的報導，我們知道 

艾登先-牛曾在英阖上院中用比平常強硬的口吻，ât 

起特里亞斯特騒亂不安的情形，同時強調不得不用 

高懕手段，恢復秩序。我們也曉得所謂以高遯手段 

恢復秩序是什麼意義。艾登先生同時說明一九五三 

牟 卜 月 五 日 學 生 游 行 及 十 一 月 六 日 的 騷 亂 都 是 新 

法西斯黨的成人黨員所鼓動的。法西斯主義者現在 

又出現了。因此，目前的倚形是：各種事態的變化 

便法西斯分子又有一個活動的範圔，而民主分子却 

並沒有活動的餘地。要辦到這一層，必須有一個民 

主政府，伹是目前特里亞斯特並沒有民主政府。耍 

辦到這一層，必須有一稗民主的廨決*案，但是目 

前爲特里亞斯特問題所提出的方案决談不上民主。 

繭於一九五三年十一月六日發生的事倚，杜勒斯先 

生也曾經連忙表示對於英聯王阈及美國軍隊總司含 

General Winterton完全信任，宣佈他對撒除General 

Winterton特里亞斯特盟軍總司令職務的建議，不表 

示同情。 



四 八 . 當然我並不預備討諭這個問題的實體。 

我 只 是 提 出 一 些 事 實 ， 來 表 明 特 里 斯 特 新 近 有 什 

麼事倚發生。我只是想耍指出事實的眞象，並沒有 

危言聳聽的意思。但是，鑒於上述的事實，我可以 

m-因爲三個西方國家所探政策的桔果，特里5s斯 

特現在已經@成一個火熱的政治仇恨的油鍋；這？Î 

個西*國家對以保障和平爲目的之條約不予尊重， 

反而發表锺種聲明，使特里亞斯特的情勢日趨惡劣， 

他們於一九四八年三月二十H及一九五三年十月八 

日所探取的行動，B及^在舉行所謂會議預備探取 

的疔動，其钴果便不外如此。我在這裏不過是列舉 

各種事實，證明特里亞斯特確已成了政治仇恨的火 

熱的油鍋。 

四九. 最近的事實便我們更深信特里S斯特的 

佾形對於和平與國際安全如何危險一一而這一種形 

勢就是達犯對義和約規定的桔果。 

五 〇 . 英 阖 報 界 ; ^ 吿 邱 吉 爾 先 生 在 市 政 廳 之 

演說時，曾附帶報吿美國與英國現在共同設法爲特 

里S斯特問題找一個公平良好的解'决方案。但是，這 

一種公平良好的廨決方案早已找到了。一九四七年 

的對義*1約中便定有這一種方案。凡是對特里亞斯 

特問題的公平良好廨'决方案眞正有典趣的人只耍引 

用對義相約，並且探取步驟求實施和約屮關於特里 

亞斯特自由區規定，就可以了。 

五一.蘇聯現在籲靖大家來探取一種行動。蘇 

聯提議第一步應該先指派特里亞斯特自由區耱督。 

這一個步驟的重耍性和意義，各位都完全了解，可 

以無須我來解釋。這是大家都非常明白的。爲什麼 

不循這一條路探取第一個步驟呢？爲 f t麼不立卽依 

照和約中的建譲，立卽指派總督呢？爲什麼不實施 

和約中蹒於臨時政府及蹦於嗣後的永久規約的規定 

呢？依照和約屮的規定，應該以普選爲基礎召開制 

憲大會；組織永久議會爲立法機關；所有外闼軍隊 

皆應自特里亞斯特自由區撒退；自由區屮的外國基 

地亦應全部撤除。這些步驟可以使極端伢子、黨徒 

的活動，義太利或其他國家或城市街上的開抢射黎 

等等問題一槪都眞能立卽解決，而且事實上可以保 

證特里亞斯特問題的相平邂'决。 

S 二 . 誰 也 不 能 否 認 對 義 和 約 是 特 里 亞 斯 特 眞 

正的和平解'决方案。現在却不惜一切代價，一定要 

把對義和約葬送掉，而另外想出一種解決方案來代 

替它，而這一種解決方案就是用最樂觀的看法來說 

至少也並不符合特里s斯特的利益，使兩方面無論 

是南斯拉夫種人還是義大利種人都不滿意，而且事 

實上使任何凡都不満意。這是我們所不能了解的。 

五 三 . 這 一 種 政 策 只 有 一 種 解 釋 ， 就 是 其 目 的 

和我們應該追求的目標正好相反。我們應該追求的 

目標是鞏固和平與安全，不是阻礙或摧毁和平與安 

全。 

Ç四.因爲上述這些Ï?由，我以濂聯代表的地 

位，對於把這個^題再度延而不決表示反對。我促 

請並且懇求安全理事會探取合於規章的，也就是唯 

一具有建設性的稃序卽討論依蘇聯代表阒的建議於 

—九s三年十月十五日列入議程[第六二 s 次 會 議 ] 

的項目。 

五 五 . M r U R R U T I A ( g f 侖 比 亜 ） ： 我 對 於 我 

們剛纔聽到的演說只有幾句話想耍說。我想用很簡 

短的幾句話解释本代表圑的立場。 

S 六 . 我 認 爲 躕 於 指 派 特 里 S 斯 特 耱 督 間 題 ， 

我們的困锥並不是像蘇聯代表所說的，乃由於理事 

會之延期審議此一問題，而係由於另外兩種因素。這 

兩個因素我現在必須再加說明,這是非常可铖的。 

玉 七 . 我 們 對 這 個 問 題 第 一 次 開 會 峙 就 B 經 注 

意到，第一因素是.依據我們現在被指控不肯遒守 

的對義和約.安全理事會中與此一問題有關的四個 

國家必須對指派總督問題先有協議。我們剛開始討 

論這個問題時[第六二八次會議]，我便已提到這個 

條件。當時關於這一點我曾引述Mr. G r o m y k o 的 

聲明[第一四三次會議，第一七七段〗： 

"我^以無須向你們提醒，參加採取一九 

四六年十二月十二日的決定的四阖外長如果事 

先沒有彼此同意，那麼安全理事會討論這個問 

題 當 然 只 是 浪 費 時 間 而 B , 因 爲 除 非 四 國 代 表 

能有協議，探取決定是不可能的。" 

我們這31的討論果然便我們得到一個印象，就是四 

個常任理事阖之間如果沒有協議，那麼討論指派特 

里亞斯特總督問題只是浪費時間而B。 

Ï 八 第 二 個 因 素 是 . 依 據 對 義 相 約 附 件 陸 所 

載特里亞斯特自由區永久規約第十一條的規定，指 

派特里 f i斯特總督的問題須先徵得義大利和南斯& 

夫的同意。一九四七牟這個問題初提出時，大家曾 

得到同樣的結論；當時,設置專家委員會，於集議 

數個月之後，最後決定徵詢義^利和商斯拉夫政府 

的意見。一九四八年年初，可能是在一月伢裏一一 

準確的日期我忘記了一一我們曾收到義大利政府來 

函，數日之後，亦收到南斯拉夫政府來函，通知我 

們逞兩國政府不能接受總督的人選。因爲繮侗原因， 

我們ffi—九四八年決定將繮個問題延期審讒，等到 



理事龠中有一個理事耍求將此項目再列人議程之時 

再 i f t o 

五九.在這種佾形之下，我們好像是耪着圈子 

走路。事實上，根據對義和約我們並不能指派總督， 

因對義和約中定有指派耱督的條件，就是四國必須 

先能同葸；同時根據特匿亞斯特永久規約第十一條 

我們也不能指派耱督，因爲永久規約第十一條規定 

了指派耱督的第二個條件。'我們不能不顧和約第十 

—條中籩個規定而探取行動。但是，Mn Vyshinsky 

吿訴我們：我們可以不必尋求解'决方案，因爲解'决 

方案巳餒包括在對義和約裏了。我們不能不認爲這 

是很奇怪的一種辦法。就是對義和約和特里亞斯特 

永久規約第十一條規定指派總督必須第一，先有四 

闺同意，第二，徵得義大利和痏斯拉夫同,。這兩 

偭條件如果可以辦到，那麼我們立卽可以進行指派 

總督。 

六 O . 依 據 道 個 M r . Vyshinsky自己簽訂的而 

且屨次耍我們尊重的和約的規定，繮個間題解決方 

案 的 必 要 先 決 條 件 是 南 斯 拉 夫 與 義 大 利 間 先 有 協 

譲。這祛看來，目前是怎樣的一個倩況呢？ 

六 一 . 我們必須運用一點常識。第一步是要使 

義大利與南斯拉夫之間先有協議。在兩裏期之内，義 

大 利 與 商 斯 拉 夫 可 能 就 耱 督 的 A 選 有 一 個 議 。 繮 

種協議羝會便我們感覺満意，因爲有了這個協議之 

後,施行特里亞斯特永久規約便不苒有什麼障礙了， 

但是，這個解決辦法如果辦不到，我們就需耍苒找 

一個解決方案。理事^裏的四個常任理事國只是以 

轡停者的地位簽訂和約；他們也曾綞簽訂特里S斯 

特永久規約。依照這個規約的规定，指派總督須先 

綞義大利與南斯拉夫政府彼此同意。 

六 二 . 我相信現在如能找到特里亞斯特問題的 

任何解決方案，安全理事會的常任理事國一定率先 

表示満意；因爲特里亞斯特問題成爲理事會的負镥 

B經好幾年了。義大利和南斯拉夫之間如果有協議， 

我們大家一定會覺得如释重負。 

六 H . 這 個 問 題 目 前 可 以 簡 述 如 下 特 里 亞 斯 

特永久規約和^義和約使我們不能指派總腎，因爲 

依照永久規約及和約的規定，指派總督第一缜先綞 

四阖同意，第二，須由義大利及南斯拉夫同意。因 

此我認爲最合理的辦法ê設法求得義大利與南斯拉 

夫政府的同意。依照本代表阒的意見，理事會把這個 

問題延期數日審議，以便求得此項協議，這是最妥 

善的行動。我們如果並不能求得此項協議，那麼倚 

勢和一九四八年一月完全一樣,和今天也完全一樣， 

因此本代表豳準備投褽贊成延期辯綸的提譏。 

六 四 . M r . V Y S H I N S K Y (蘇維埃社會主義共 

和國聯盟）Mr. Urrutia所說的理由似乎不無奇怪。 

第 一 ， M r Urrut ia的 聲 明 可 能 使 我 們 得 到 一 個 钴 

論，就是，現ff正進行粗織一個會議，而其確切目蘩 

就是對指派特里亞斯特自由區總督問題求得眵譏。 

這如果是事實，那倒是前所未聞，我便耍講問他雜督 

的候選人是誰，五國違反永久規約第十一條想耍求 

得協議的人選到底是誰。這個候選人到底是誰呢？他 

是誰推舉的，在什麼地方推舉的？ &沒有推選之前 

曾餒徵詢那些人的同意？ M r Urrutia說四阈必須預 

先同意。對這個候選人巳經同意的四個國家到底是 

那些阈家呢？被推舉出來的人，又是誰呢？ 

六 五 安 全 理 事 會 延 期 審 議 這 個 問 題 是 因 爲 這 

個 會 議 。 這 個 會 議 的 目 的 如 果 確 如 M r . U r r u t i a 所 

說，那麼我要請他發表一個比較確切的聲明。 

六 六 但 是 ， 我 的 印 象 是 M r . Urrtuia 這 一 次 

發言不過是臨時隨便說說而巳。召開會議的目的凝 

不是指派特里55斯特璁督。這次召開會議另有一種 

完全不同的目的一一就是對^何讓義大利和南斯拉 

夫瓜分特里亞斯特的問題求得協議。換句話說，這 

--次召開會譏的目的在於使我巳經說過的違犯對義 

和約規定的斤爲可A得到根據。 

六 七 因 此 M r . Urrutia不過是用潮溼的火藥 

^發一搶，其桔果當然不會中的。 

六 八 我 們 如 果 來 看 看 特 里 亞 斯 特 永 久 規 約 第 

十 一 條 ， 對 於 M r Urrutia之任意對這個具有法律 

效力的條文規定濫加解釋，便畲感覺驚詫。永久規' 

約第十一條說:"總督邇由安全理事會與南斯拉夫及 

義大利政府協商後指派之"。Mr. Urrut ia自 這 個 條 

文得到一個結論，就是：&南斯拉夫和義大利對於 

總督候選人問題未有協議之前，安全理事會不得採 

取行動。Mr Urrutia —開始甚至說閼於指搌總督問 

題的種種困難事實上並非安全理事會拖延的結果， 

而是由於四^必須同意一個候選人。但是四阈之間 

如果耍對一個候選人逹成協譲，安全理事會當然也 

有討論這個問題的必耍。 

六 九 . 我 耍 請 M r . Urrutia和他可能曾經請教 

遒的法律顧問注意一個事實，就是永久規約第十一 

條規定應由安全理事會一一並不是由四阖一一先推 

舉總督候選人，然後於進行磋商之後指派之。換句 

話說，安全理事會必荬先提出一個候選人來，然後 

再就繮個人選求得協議。然後，安全理事會須與義 



大利及南斯拉夫政府協商；協商之後饞能指派璁督。 

雖 然 M r . Urrutia的解釋全然不同，這却是第十一 

條唯一可能的解释。Mr. Urrutia認爲四阈鹰該另外 

由某一種程序對於總督人選先有協議，然後與南斯 

拉夫及義大利磋商，而最後饞將這問題提請安全理 

事會審饞。根據拙見，哥侖比亞的代表犯了一個嚴 

重的缙課。第十一餱絕未規定這一種稃序。讓我最 

後說：我們究竟提譏探取那一種程序呢？關於這一 

點 M r Urrutia ^能和我探取共同立場。我們提議 

安全理事會應進行審議指派特里S斯特總督問題。 

七 〇 . 繮 就 是 說 ： M r Lodge, Sir Gladwyn 

Jebb, M r . Hoppenot和安全理事會其他代表都耍同 

意一倜候選人。無論是誰，只耍他被推爲特里亞斯 

特自由區齄督的可能人選，他就要由安.全理事會於 

與南斯拉夫及義太利磋商之後，探取'决定予以指派， 

安全理事會在沒有與義大利及南斯拉夫磋商之前如 

果沒有先同意一個候選人，那麼安全理事會和這些 

蜮家便沒有可以磋商的事，因爲他們對於一個不存 

在的候選人是無法同意的。 

七 一 . 我們現在提議應與義大利和南斯拉夫磋 

商的候選人是誰呢？我們推舉一個聲望極高的人，瑞 

士 陸 軍 的 C o l o n e l Flûck l g er。但是安全理事會對 

Colonel Flûckiger現在還沒有表示意見，我們因此 

無權和南斯拉夫與義大利磋商這個人選。當然，我 

們有權採取任何行動，只耍我們自己願意，我們如 

果願意«過來竪蜻蜓，我們也可以這樣辦；但是第 

十一條的規定却並不是這樣的。現在我們必須探取 

的行動並不是由蘇聯或是，利堅合衆阖、法蘭西或 

是英聯王嚙來開飴彼此協商，而是由安全理事會來 

進行協商。這侗問題必須由安全理事會來討論，這 

也就是我們建議的辦法。 

七 二 . 因 此 ， 我 相 信 M r . Urrut ia會准許我這 

樣 廨 释 他 的 聲 W : M r . Urrutia旣然認爲指派總督是 

非常重要的事，並且認爲由安全理事會推舉總督人 

選是非常重要的事，那麼他一定不會反對在這裏討 

諭 這 個 問 題 。 那 麼 ， 讓 我 們 家 投 票 共 同 討 論 這 個 

問題，不要將*È延期討論；讓我們現在就進行討論， 

這一種程序可能便我們對指派總督問題，達成協議， 

我們預備推舉一個候選人。你們如果也有一侗候選 

人，那麼請你們吿訴我們，我們也就可以予以應有 

的謹愼考廬。永久規約第十一條還有其他可能的廨 

释嗎？難道這一條的規定還可以解釋爲我們惟有於 

達成協議之後並ÎI義大利及南斯拉夫磋商之後，饞 

能討論指派總督的問題嗨？安全理事會各代表們對 

^ 一 條 的 規 定 是 不 是 這 樣 解 释 呢 ？ 繮 種 解 释 倒 是 

嶄新的解釋。遠在一九四六年，在草擬對義«1約時， 

本人贫親自銮加各項條文的草擬工作，但是我從來 

沒有聽到通第十一條有這一種解释。當時從來沒有 

人認爲這個條文可以這樣解释;依照條文的文宇說， 

這種解释也是鼸不通的。 

七 三 . 因 此 我 憨 爲 M r . Urrutia所引的反對理 

由是沒有根據的。如果如Mr. U r r u t i a 所 說 , 耍 在 

安全理事會內討論此事，困難在於四阖對於特里S 

斯特的人選未有協議，那是一種完全武斷的說法， 

而且是齿果倒置的說法。我們對於眩選人的人選必 

須先有協議；耍對候選人的人選有協議，必須先在 

這褢討論繮個問題。我們在這裹先將這問題討論了 

之後，而且街候選人有了協議，然後我們可以以安 

全理事會的名義向義大利及南斯拉夫磋商。要等到 

繮事辦到之後，我們饞可以完全依據永久規約第 t 

一條的規定，以安全理事會的名義指派總督。 

七 四 . 我們所提議也就是這個辫法。如果S向 

義^利和南斯拉夫磋商，必須先有一個候選人。如 

果耍有一個候選人，必須先達成協譏。如果耍街候 

選人問題達成協饞，必須先討論這個問題。在什麼 

地方討論呢？在安全理事會裏討論。 

七 五 . 我們必須自這裏開始一一自討論繮個問 

題開始。我們討諭這個問題時可能得到某種耪論。我 

很願意相信我們可以得到桔論。但是，無論如何,這 

是永久規約第十一條規定的荐序。 

七六. 我 對 M r . Urrutia提起第十一條的條文, 

非常感謝。因爲這條條文的規定使本代表圃所採立 

場更有理由，而很不幸並沒有便Mr. U r r u t i a 自 己 

探取的立場更有理由。 

七 七 . 主席：哥侖比亞代表貧耍求再發言。我 

在沒有請他發言之前，耍向他指出，同時可能也對 

M r . Vyshinsky指出：我們現在是討論理事會議程項 

目四之延期討論問題，而不是討論永久規約第十一 

條的法律解释問題。如果關於後一點的討論還椠再 

延艮的話，我請求閼於這一點的討論應儘量貼近我 

們的本題。 

七 八 . M r . U R R U T I A (哥侖比亞）'我還耍講 

的話當儘量求其簡短。 

七 九 . 當然，我並不像Mr. Vyshinsky 一 樣 , 備 

有法律顧問。但是我曾有時間來研究各項文件。我 

要指出：我對於第十一條的解释並^是我個入的解 

释。這是安全理事會的解释。一九四七年，安全理 



事 會 [ 第 二 二三次#"譏]酋決定要探取的第一偭步驟 

便是和義 t利及南斯拉夫磋商。 

八 o . 閼 於 這 一 點 ， 我 並 沒 有 任 何 杜 撰 之 處 ， 

M r . Vyshinsky儘可査閱各種文件。我的記億力並非 

絕對不會有锗諛，但是，我相信理事會曾於一九四 

七年十二月或一^四八年一月採取巌個决定。義 :k 

利 政 府 的 答 覆 [S /647]係 於 一 /L四 八 年 二 月 或 三 月 

收到。 

八一. 無論ihl何，理事會這一次決定等於提出 

—種解釋，就是事先的磋商是有必耍的。這個解释 

我並不锒疑，尤其是因爲我現在曉得永久規約第十 

一 條 是 M r . Vyshinsky草擬的。我很覺得遺儎的是 

M r . Vyshinsky荦'擬這一條條文時並沒有葛得更淸楚 

— 點 ， 使 M r . Gromyko兩年以後在安全理事會裏 

不 會 犯 一 種 鍺 篛 ， 採 取 和 M r . Vyshinsky完全相反 

的看法。一九四七年，Mr. Gromyko 決 定 在 四 阈 未 

有協議之前埋事會不能指派璁督，繮並不是我的過 

八二. 但是，問題並不在此。更重要的一種是 

M r . Vyshinsky剛饞和本人辩論時，他自己曾說：Sir 

Gladwyn Jebb, M r . Hoppenot, M r . Lodge, M r . V y -

shinsky 一一我願再加上一個人，就是中阈代表一一 

通該首先同意一偭候選人，然後由安全理事會加以 

核准,然後«由理事會與義大利及南斯拉夫磋商。 

八三. 自我看來，事慷辦理的先後次序並不重 

耍 。 到 底 是 先 由 四 達 成 協 議 ， 或 是 先 由 義 ^ 利 與 

南斯拉夫達成協議並不是太重要的問題。這»的耍 

點 是 M r . V y s h i n s k y 巳 雜 承 認 四 闼 間 之 議 和 義 

利與南斯拉夫之簡的協議都是必耍的。這兩種協讒 

的疲先次序，大家的意見可以不同，但是，有一個 

事實並沒有改變,就是這兩種敏議如果還沒有逮成， 

指派總督是不可能的。我所以強調這一點，理由也 

就在此。 

八 四 . 但是，我並不預備開始討論這一點。爲 

使此次辯論不致於再延長起見，我不想再請求發言， 

也 不 想 對 M r . Vyshinsky再提出答辯。但是，事實 

上我們也都曉得上述的協議是不可能的。我們所能 

探 取 的 最 好 辦 法 就 是 讓 南 斯 拉 夫 和 義 大 利 舉 行 會 

談。 

八5.我並沒有說我們現在所討論的是總督姓 

名的問題。我不知道我們現在討論的到底是什麼。我 

鼢可能我們是討Irte個問題。我想這一次會談開始 

之 後 ， 一 定 可 " 自 由 談 論 。 會 談 的 果 如 果 接 受 一 

個候選人，指派一偭總督，那當然再好沒有；如果 

提譏其他解'决辩法，我們也可以注意,這些廨决辦 

法，但是我們在未接到闕於這些廨决辫法的情報之 

前，自無法表示意兒。因此第一步是等候此次會談 

ftfr肚i 果。 

八六. M r . V Y S H I N S K Y (蘇維埃瓧會主義共 

和國聯盟）：主席，我當然曉得這不是進行法律分 

析 的 時 候 。 但 是 M r Urrutia曾就這方面說了不少 

話，而閣下以主席的地位也允許他發言，我假定你也 

$ 會 反 對 我 用 同 樣 性 質 的 理 論 來 答 覆 M r Urrutia, 

我遇去發言時曾經如此。你如果不反對的話，我還 

想再鼈攛下去。 

八 七 . 就目前討論的這一點而言，Mr. Urrutia 

貧提及指派璁督的程序問題。因此我必須將這個問 

趣解释明白。 

八八. 第一，我耍先向Mr U r r u t i a 道 謝 ， 因 

爲他很快地便抛開了他最初的武斷態度；他並且說： 

他聽到我的解释之後，就不再堅持他的意見。但是， 

我 仍 認 爲 M r Urrutia因爲想將就人家的結果，所 

探取的立場，還罨鐯課的立場。 

八 九 他 的 立 場 是 缙 課 的 ， 因 爲 ， 第 一 ， M r . 

Urrutia —定要說我的同麽 M r . G r o m y k o 犯 了 一 

個 鐯 課 ， 而 事 實 上 ， M r G r o m y k o 並 沒 有 缙 。 第 

二，這一點我必須重說一遍，他對永久規約第十一 

條加以鐯諛的解释。但是，主席不許我討論第二點， 

因此，琅只好專論第一點。 

九 〇 . 蘭 於 M r . Gromyko , 具 正 的 事 實 是 怎 樣 

的呢？第一，我們必須要記得特里S斯特自由區耱 

督候選人的問題是一九四七年七月十日安全理事會 

第 一 五 五 次 會 議 中 提 出 討 論 的 。 當 時 , 有 許 多 提 名 

、二、三、四、 •一共十二個候選凡，其 

中 包 括 現 在 我 們 再 推 舉 出 來 的 C o l o n e l Flûcki g e r 。 

推舉的候選人有若干著名人士。事實上，他們都县 

著 名 的 人 士 。 其 中 還 有 哥 侖 比 亞 的 Mr. Fernândez0 

我想，（如果我沒有錯，如桀我的記億力不鍺的話）， 

他 還 是 由 M r . U r r u t i a 自 己 提 出 來 的 。 此 外 還 有 

M r . Padilla N e r v o 和 M r . Prado ，都"^由Mr Urrutia 

提 名 的 。 侯 選 人 中 還 有 比 利 時 人 M r Buisseret,由 

Sir Alexander C a d o g a n 提 出 , M r . Branting, M r Wold 

和Mr. Al faro。最後一位也是Mr. Urrutia所提的。 

M r . Urrutia —個八就提出四個候選八。 

九一.自那一天起，總督人選問題在安全理事 

會之前一共五個月。一九四七年十二月十八日舉行 

食 議 時 [ 第 二 二 三 次 會 議 ] , 蘇 聯 代 表 M r . Gromyko 

指 出 蘇 聯 曾 推 舉 瑞 典 的Mr B r a n t i n g , 法 蘭 西 的 M r . 

D e j e a n 和 那 威 的 M r . Wold爲總督候選人，鼋些提 



名而且都仍有效。那次會議中，Mr. Gromyko說： 

五常任理事國舉行會談時，蘇聯曾表示願意贊成比 

利 時 的 M r . Buisseret爲候選人。有一偭時候，安全 

PB事會所有理事會除英聯王阈代表之外，皆贊成推 

選 M r . Buisseret：。 

九 二 . 英 聯 王 國 代 表 S i r Alexander Cadogan接 

着表示安全理事會應接受法蘭西之建議，將特里亞 

斯 特 總 督 候 選 人 名 單 交 予 義 ^ 利 與 南 斯 拉 夫 政 府 , 

靖其發表意見。這都是完全符会永久規約第十一條 

的 規 定 的 ， 也 都 符 合 M r . U r r u t i a 所 用 的 邏 輯 — — 

可 惜 M r . Urrutia的邏輯是白用了。 

九 = . 法 蘭 西 代 表 M r . Parodi說他提出的建 

議是他個人的意思。 

九 四 . 美 阖 代 表 M r . Austin說[第二二三次會 

m]他認爲將總督候選人名單交予義大利和南斯拉 

夫政府並非善策;不如僅向其提出關於總督的問題， 

不必提名云云。 

九五 M r . Aust in發表聲明之後Mr P a r o d i 卽 

提出一個電稿，由理事會請義大利政府就指派特里 

S斯特總督的問題與南斯拉夫政府談判，並於一九 

四/\年一月十日前通知理事會該兩阖是否已同意提 

出一個或一個以上候選人。兩凼應通知聯合^擬向 

安全理事會推舉的候選人姓名。安全理事會並擬將 

理事會中提出之候選人姓名通知南斯拉夫及義^利 

政府。安全理事會於對此間題加以討論之後，核准 

修正電稿，準備發交義大利及南斯拉夫政府。 

九六. 因 此 M r . Urrutia可以看到：在五個月 

的時間之内,理事會,討論到總督候選人的間題，曾 

推舉若干候選人，並曾將其姓名通知義大利及南斯 

拉夫政府，請該二政對提出之候選人發表意見，或 

推犟其他候選人。這是當時採取的程序；這是本來 

應該探取的程序，也就是永久規約第十一條中規定 

的？?序。 

九 七 . 那麼，Mr Gromyko的錯課在什麼地方 

呢？ M r . Gromyko並沒有什麼缙g?,因爲他贊成安 

全理事會中已經討論的候選人姓名通知義大利和南 

斯拉夫政府。 

九 八 . 我現在提議的辦法是我們應該對繮些總 

督候選人進行討論。我們如果發現有些候選人可以 

得到安全理事會全郎或是若干理事鲤的支助，那麼 

讓我們把他的姓名通知義大利和南斯拉夫政府。讓 

我們看看他們的窓見如何，然後再囘到這個問題來， 

再 ' 决 定 指 派 義 ^ 利 和 南 斯 拉 夫 政 府 準 備 同 意 的 人 

選。 

九九. 我 想 M r . Urrutia不钛於反對這個程序。 

但是，他如果反對的話,-他也不應該一定耍堅持他 

的主張——我是用婉轉的外交辭令說話，我也不願 

用刿的口吻說話。 

一〇〇•我只想再講一句話。Mr. Urrutia說： 

他認爲程序不是一個重要簡題，探用什麼程序是不 

重 要 的 。 這 當 然 會 造 成 混 亂 不 珙 的 果 。 赉 們 必 須 

遒照程序，也就是永久規約第十一條所規定的程序。 

M r . Urrutia不應該堅持他的意見，硬耍說探用何榑 

程序無鬮重耍。程序必須由法律約章加以規定，事 

實上也曾經法律約章加以規定一一就是和約相永久 

規約第十一條。 

— 〇 一 . 主 席 ： 如 果 沒 有 其 他 代 表 想 要 發 言 ， 

我預備將美闼的提議提出表'决。美國的提議就是將 

本項目延於另一次會議討論，於十二月八日至十五 

日之間舉行，確實B期由主席酌愔'决定。 

舉行舉手表決。 

背成*:智利、中阈、^侖比亞、丹麥、法蘭西、 

希腿、巴基斯坦、大不列颠及北愛爾蘭聯合王阖、美 

利堅合衆弒。 

反對者：蘇維埃瓧會主義共和國聯盟。 

柰锥肴：黎巴嫩。 

此 項 筏 « « 九 票 對 《 票 通 遏 ， 柰 榷 # 一。 

—〇二.主席：在沒有散會之前，我想耍說明： 

^ 了 一 位 擬 於 明 天 發 言 的 代 表 的 方 便 起 見 ， 閼 於 

Qibya事件的安全理事會會議原定午後三時開始，茲 

改於午後四時開始。 

午钹五時三十分钛會。 
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